

春木 生活指導だより

2021.5.14 第2号

岸和田市立春木小学校 生活指導部

春木小学校 学校生活の「あ・い・う・え・お」

新年度が始まり、1ヶ月がたちました。子どもたちは、新しい友だち、新しい先生にも少しずつなれてきて、休み時間は元気いっぱい遊ぶ姿がたくさん見られます。

さて、校内の生活指導におきましては、今年度も全児童に『春木小学校生活の「あ・い・う・え・お」』というスローガンを発信していきます。

春木小学校の『あ・い・う・え・お』

あいさつ

いのち

うんどう

えがお

おもいやり

この5つのキーワードは学校生活のみならず、社会生活そのものを豊かにするためのものです。大切にしたいキーワードとして、発信していきたいと思えます。

早寝早起き朝ごはん

授業中にあくびをしたり、眠そうな顔をしたりしている子どもたち。午後の授業などでは机に突っ伏している子もちらほら……。年々夜遅くまで起きている子どもが増えています。また、しんどそうな顔で保健室へ向かう子たちに「昨日何時に寝たん？朝ごはん食べて来たか？」と聞くと「12時ぐらい」「時間なかったから食べてない」というような子も少なからずいます。

きちんと睡眠や食事がとれていないと、学習面や健康面に大きな影響が出ます。子どもたちの健やかな成長のためにも、「早寝早起き朝ごはん」をキーワードに、規則正しい生活を心がけられるようにお願いします。

春木中学校区 授業の7つのやくそく

春木中学校区（中学校、小学校、幼稚園）では授業の7つのやくそくを取り決め、そのやくそくが守れるよう取り組んでいます。

授業の7つのやくそく

チャイムを守りましょう

ただしい姿勢で座りましょう

あいさつと返事をしっかりとしましょう

手をあげて質問や発表をしましょう

ていねいな言葉づかいをしましょう

今年度も本校では「話している人のほうを見て最後まで聞きましょう」に力を入れて取り組んでいます。話をするのが大好きな子どもたちですが、聞くことに関しては手遊びをしたり、よそ見をして注意力散漫だったりと苦手な子が多いです。そこで各教室に「目と耳と心で話を聞きましょう」という掲示物をそろえて貼って、指導に活用しています。



持ち物について

教科書やノート、はさみ、のりなど、学習に必要な物を忘れてしまい、頑張ろうという気持ちはあるのに、取り組めないという子を各学年で見かけます。持ち物がそろっていないと、「持ってないからいいや〜」と、頑張ろうという気持ちもだんだん薄れていってしまいます。

また、新型コロナウイルス感染拡大防止のためにも、手洗いの徹底を指導していますが、ハンカチやティッシュを持っていない子も大変多いです。

学校生活に必要な持ち物がきちんとそろっているか、ご家庭でも確認をよろしくお願ひします。